

## **TRACECA Civil Aviation Safety and Security project**

<b>Third Steering Committee</b>	Второе совещание
Meeting, Kiev – 24 February	организационного комитета,
2011	Киев – 24 февраля 2011

## Proposed agenda Предложенная повестка дня

9:15 - 9:30	Arrival of participants	Прибытие участников
9:30 - 9:45	Opening session:	Открытие:
	Introduction and welcome address to the participants by the Programme Manager from EU Delegation in Kiev	- Представление и приветствие участников Руководителем Программы от Еврокомиссии - Киев
	- Opening speech by TRACECA Secretary General Mr E. Biriucov	- Приветственная речь Генерального Секретаря ТРАСЕКА, господина Э. Бирюкова
9:45 - 10:00	Approval of the agenda	Утверждение повестки дня
10:00 - 10:45	Reporting on the Project progress during the past 6 months period by the Team Leader	Отчет Руководителя Проекта о ходе его реализации за последние полгода <sup>1</sup> Обсуждение и мнения представителей стран-
10.45 11.00	Discussion and feedback from the Beneficiaries	бенефициаров
10:45 - 11:00	Break	Перерыв
11:00 - 11:45	Presentation of the activities planned for the next 6 months period by the Team Leader	Представление Руководителем проекта деятельности, запланированной на ближайшие полгода
	Discussion and validation by the Steering Committee	Обсуждение и утверждение Организационным комитетом
11:45 - 12:30	Last evolution in the Core Team (Replacement of Ms Ayçe Celikel)	Последние изменения в основном составе (замена Айче Челикель)
	Approval of Progress Report 4	Утверждение Промежуточного отчета № 4
12:30 - 14:30	Lunch	Ланч
14:30 - 15:15	Restricted session <sup>2</sup> : Meeting between the Beneficiaries, EU Delegation and EU bodies.	Заседание с ограниченным числом участников <sup>2</sup> : совещание бенефициаров Эврокомиссии и представителей ЕС.
15:30 - 16:15	Round table: Return of experience on the <b>visit to Manchester</b>	Круглый стол: обсуждение прошедшей ознакомительной поездки в Манчестер
16:30 - 17:15	Round table: Presentation and discussion on the future <b>Study Tours</b> (Cologne-Paris-Toulouse, and Poland)	Круглый стол: представление и обсуждение будущих ознакомительных поездок (Кельн – Пари – Тулуза, Польша)
17:15 - 17:30	Conclusion, fixing date and location of next Steering Committee Meeting	Заключительная часть, утверждение даты и места проведения следующего совещания организационного комитета

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Based on Draft Progress Report 4



A programme implemented with the financial support of the European Union

Office 19, 1-3/5, Pushkinskaya Str., Kiev, 01034, Ukraine tel./fax +38 044 279 01 34, +38 044 279 64 72 e-mail: traceca-aviation@ukr.net

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> The Contractor will not attend this session

 $<sup>^{1}</sup>$  Основан на проекте Промежуточного отчета 4  $^{2}$  Исполнители Проекта не принимают участия в